

# Transboulot propose la location d'une voiture



Les responsables de Transboulot présentent le véhicule de location solidaire. Photo RL

Pionnier de l'aide à la réinsertion professionnelle, avec 15 ans de pratique, l'association Transboulot innove sur le secteur de Boulay, en proposant une location de voiture. « Pas de concurrence envers les loueurs professionnels », précise Christophe Ambrosini, directeur de l'agence de Boulay basée dans les locaux de la Communauté de communes, accompagné d'Angélique Grebert, responsable de l'agence boulayoise. « Des critères précis sont pris en compte pour ouvrir droit à cette aide. Les demandeurs devront être adressés par les prescripteurs habituels, Pôle emploi, la Mission locale, la CCPB », ajoute le directeur.

Le véhicule, une Peugeot 108, provient d'une dotation de l'État, en partenariat avec le Fonds d'action sociale du travail temporaire,

Euromaster, et des fonds propres à l'association.

La location se fera sur la base d'une participation de 8 € par jour, comprenant tout sauf le carburant, pour une durée maximale de trois mois. Un suivi du véhicule est prévu, avec vérification du kilométrage correspondant au trajet pour lequel il est prêté sous forme de location solidaire, le terme utilisé.

La seule condition est de se situer dans les critères d'attribution, aucune durée d'obtention du permis de conduire n'étant exigée. Avec possibilité par la suite de bénéficier d'aides ou de prêts pour l'achat d'un véhicule personnel. Le transport par Solibus reste assuré à tous ceux qui ne peuvent bénéficier de cette location solidaire.